

Hoy, en la Diputación Permanente del Congreso

## **Carmen Navarro: “El espectáculo de MUFACE demuestra la ineficacia de gestión pública sanchista”**

- La diputada del GPP y miembro de la Mesa del Congreso, Carmen Navarro, asegura que “el espectáculo de MUFACE corresponde a una nueva prueba de ineficacia de la gestión pública sanchista o quizás a otro movimiento torpe, pero muy calculado, de la reforma encubierta del Estado que están haciendo en otros órdenes”
- “Ni instituciones ni empresas privadas se salvan y mucho menos lo iba hacer la Función Pública de este país. Si su ineficacia e inoperancia les delata, desmantelan MUFACE, dejando en el limbo la atención sanitaria de millón y medios de españoles y familias y fomentando la visión de que dicha mutua es un privilegio innecesario”
- Acusa al Gobierno de no haber tenido diálogo con el PP, sin acuerdo con las CCAA y al más puro estilo sanchista “sin rendir cuentas en el Congreso ante este vodevil de licitaciones, correcciones, mensajes teledirigidos en prensa a las aseguradoras y advertencias veladas a los funcionarios, sobre la mutua”
- Afirma que “ningún Ejecutivo había logrado deteriorar tanto el sistema de MUFACE como para llevarlo al peligro de extinción”. “Para el sanchismo no hay límites imposibles y no hay aspecto de los cimientos del modelo de Estado que no estén dispuestos a reformular”, agrega
- Explica que la vigencia de MUFACE hasta la llegada del sanchismo reflejaba el esfuerzo de cada gobierno de la democracia por lograr su permanencia, equilibrar el principio de solidaridad, la sostenibilidad económica y la calidad de las prestaciones sociales. “Pero el relativismo socialista es para todo y todo lo pudre. Las cosas valen únicamente si afectan al líder o su entorno”, añade

- Culpa al ministro Óscar López de no tener la garantía sanitaria, a cinco días de que termine el plazo de licitación, para un millón y medios de funcionarios ni mucho menos para los 8.000 que están en el extranjero
- “El escenario que contempla el Gobierno es el colapso y la reducción de la garantía sanitaria”, remarca Navarro, al tiempo que apunta que “eso mismo será lo que indica el informe de la AIREF que el ministro del ramo está empeñado en ocultar y que el GPP le ha pedido”